



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La escritora Ester Faride Matar nació en la localidad de Sierra Colorada, región sur de nuestra provincia. Cursó sus estudios secundarios en la ciudad de Carmen de Patagones y su educación universitaria en la ciudad de Viedma, lugar donde se encuentra radicada desde su adolescencia hasta la actualidad.

Cuenta con una extensa trayectoria en la escritura y ha participado en diversos concursos nacionales e internacionales de poesías y narrativas breves, entre sus obras literarias podemos mencionar "Aquel horizonte...Aquí", "De eso se trata la vida", "Cuentos que no son cuentos", "Deja que el viento te pegue en la cara", "De que hablamos, cuando hablamos", todas ellas declaradas de interés cultural, social y educativo por la legislatura de nuestra provincia.

También ha recibido por parte de la Municipalidad de Sierra Colorada "La llave de la Cultura de Sierra Colorada", una mención especial por difundir la Cultura Libanesa, un Certificado de Honor de la Embajada Árabe y un Certificado de Honor por la Embajada del Líbano y la Asociación Libanesa de la ciudad de General Roca. En el año 2014, fue distinguida con el galardón "Diploma de Honor del Senado de la Nación" por su trascendente y continuo aporte a la cultura de nuestra región.

Recientemente la legislatura rionegrina declaró de interés cultural, educativo y social el libro "Adib ¿En qué lugar del Desierto se durmió tu historia?" de dicha autora y en el presente proyecto nos trae "Aisha ¿Quién como tú?" a presentarlo el día 21 de octubre en la confitería Liberarte de la ciudad de Viedma. Esta novela cuenta que Aisha y Naím desafiaron a su zona de confort (El Líbano) y emigraron a la Patagonia argentina en 1950, buscando una posible herencia de bienes materiales a sus abuelos que habían arribado a esta tierra en el año 1914.

Encontraron el lugar Sierra Colorada y se radicaron merced a la solidaridad y resiliencia de todo el pueblo que colaboro sosteniendo la desilusión de este joven matrimonio que había apostado a sus sueños. Consecuente con la filosofía oriental hicieron camino a su andar, dedicándose Naím a los negocios, intentando tener todo bajo su control, incluido su mujer y el manejo del dinero. Este último lo transformo en un ser avaro, dominante y maltratador. Un hogar como tantos hogares, pero con grandes desigualdades para sus creencias. Tres hijas, tres destinos diferentes y el hijo que no llego, situación que Naím consideraba una deshonra. Pero la vida le devuelve reveses difíciles de digerir.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Fue Aisha quien se convirtió en una mujer y decidida a revertir el infortunio en momentos no imposibles de afrontar y mostrando que el ser femenino no es el mas débil, teoría que su esposo no consiguió digerir. Una gran historia de amor y desamor, de suspensos y un desenlace inesperado que el lector descubrirá al finalizar esta obra, que resultó ser una leyenda real pero novelada.

Por ello:

**Autores:** María Liliana Gemignani y Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, educativo y cultural el libro "Aisha ¿Quién como tú?" de la escritora rionegrina Ester Faride Matar, publicado por la Editorial El escriba, cuya presentación tendrá lugar el día 21 de octubre del corriente año 2021 en la confitería Liberarte de la ciudad de Viedma.

**Artículo 2°.-** De forma.